



JHV vom Förderverein Prientaler Bergbauernladen

Beitrag

Wie entwickelt sich die regionale Direktvermarktung? Welche Aktionen konnten der Prientaler Bergbauernladen und seine Förderer realisieren? Im Rahmen seiner Jahreshauptversammlung am Mittwoch, 11. März um 19.30 Uhr im Seminarhaus Trenkle (Stein 4) berichtet der Förderverein über sein Engagement im vergangenen Jahr und über die Pläne für 2020. Zudem gibt es viele Infos aus dem Bauernladen und die Möglichkeit, all jene kennenzulernen, die hinter den selbst erzeugten Produkten des Ladens stehen. Alle interessierten Vereinsmitglieder und Nichtmitglieder sind herzlich eingeladen; Mitfahrgelegenheiten gibt es jeweils um 19.15 Uhr vor dem Bergbauernladen in Aschau sowie vor dem Sachranger Dorfladen.

Text und Foto: Prientaler Bergbauernladen



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Jahreshauptversammlung
2. Prientaler Bergbauernladen
3. Sachrang
4. Umland